

Franckesche Stiftungen zu Halle

Caii Velleii Paterculi Historiae Romanae Ad M. Vinicium Cos. Libri Dvo Qvantvm Exstant

Velleius <Paterculus>

Halae, MDCCLXXIX.

VD18 12434159

Cap. I.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-213763



C. VELLEII PATERCVLI
HISTORIAE
ROMANAE

AD
M. VINICIVM Cos.
LIBER I.

CAP. I.

*** **T**empestate disractus a duce suo Ne- I
store, Metapontum condidit. Teu-
cer, non receptus a patre Telamone, ob segni-
tiam non vindicatæ fratris iniuriæ, Cyprum ad-
pulsus, cognominem patriæ suæ Salamina con-
stituit. Pyrrhus, Achillis filius, Epirum oc-
cupavit. Phidippus Ephyræ in Thesprotia,
at rex regum Agamemnon, tempestate in Cre- 2
tæ insulam reiectus, tres ibi vrbes statuit,
duas a patriæ nomine, vnam a victoriæ memo-
ris, Mycenæ, Tegeam, Pergamum. idem mox,
scelere patruelis fratris Ægisthi, hereditarium
exercentis in eum odium, & facinore vxoris op-
C. Vell. Paterc. A pres-